

HUMAS

Sinergi TNI-Polri dan ASN, Kabupaten Nduga Mantapkan Kesiapan Menuju HUT Kemerdekaan RI ke-78

Achmad Sarjono - NDUGA.HUMAS.CO.ID

Aug 15, 2023 - 06:37



NDUGA – Kegiatan Apel Gabungan Pemerintah Daerah Kabupaten Nduga dan aparat keamanan TNI-Polri di Halaman Kantor Bupati Kabupaten Nduga, Provinsi

Papua Pegunungan, telah sukses dilaksanakan dalam rangka memastikan kesiapan menjelang perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 di Kabupaten Nduga, Senin (14/8).



Apel tersebut dipimpin oleh Drs. Edison Nggwijangge, Pj. Bupati Kabupaten Nduga, dan dihadiri oleh sekitar 200 orang peserta. Para hadirin antara lain termasuk Dansatgas Pamtas Mobile Yonif R 411/PDW Letkol Inf Subandi, Kapolres Nduga Kopol Vinsensius Jimmy Parapaga, S.I.K, Asisten I Setda Kab. Nduga Djoni Karel Rumpaidus, Ap. SE, para Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemda Kab. Nduga, ASN Pemda Kab. Nduga, dan aparat keamanan TNI-Polri.

Dalam arahannya, Pj. Bupati Kabupaten Nduga, Drs. Edison Nggwijangge, menyampaikan ucapan syukur kehadiran Tuhan yang maha esa karena pada pagi hari ini masih diberikan kesempatan untuk melaksanakan kegiatan Apel Gabungan ASN Pemda Kabupaten Nduga dan TNI-Polri.

Beliau juga menekankan pentingnya kedisiplinan dan loyalitas dari seluruh ASN dan aparat keamanan TNI-Polri.

"Kita sebagai ASN dan TNI-Polri harus memiliki disiplin dan loyalitas yang tinggi, karena kita diberikan kepercayaan serta kebanggaan dari Pemerintah maupun keluarga untuk menjadi contoh bagi masyarakat. Dengan harapan kita dapat hadir membantu mengatasi kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat," ujarnya.

Edison Nggwijangge juga mengungkapkan beberapa kegiatan yang akan dilaksanakan, termasuk penyerahan Surat Keputusan (SK) CPNS yang direncanakan akan diserahkan pada tanggal 17 Agustus. Dia juga menginstruksikan kepada Dinas Sosial untuk melakukan pendataan kartu kuning guna menginventarisir jumlah tenaga kerja dan tingkat pengangguran di tengah masyarakat.

Terkait dengan situasi keamanan, Pj. Bupati mengungkapkan bahwa kondisi

menjelang perayaan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 di Kabupaten Nduga masih dalam keadaan kondusif hal ini menunjukkan sinergi yang kuat antara ASN dan aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah Kabupaten Nduga. (*)